

Plotter Textil Uviprint A3 DTG Printer TP-300i

[Ver producto](#)

Plotter Textil Uviprint A3 DTG Printer TP-300i con 2 cabezales Epson ideal para pequeñas producciones en prendas como camisetas, bufandas, mascarillas, gorros, etc.

*(Consultar disponibilidad y tiempo de entrega)

Precio: 8.759,00€

[Añadir al carrito](#)



Descripción

Plotter Textil Uviprint A3 DTG Printer TP-300i

La impresión de camisetas Direct to Garment (DTG) o la impresión digital de camisetas es el proceso de impresión de imágenes a todo color en las prendas. DTG se puede utilizar en prendas de colores claros u oscuros. Utilizando la última tecnología de impresión y máquinas DTG de alta calidad, podemos imprimir imágenes a todo color en una amplia gama de camisetas, polos, sudaderas con capucha y otras prendas.

Obtenga fantásticos resultados y sorprenda a sus clientes con brillantes acabados:

Impresión en plotter textil directa DTG Uviprint

Impresión DTG o directo a la prenda también se denomina impresión digital de prendas, impresión digital de prendas de vestir e inyección de tinta para la impresión de prendas. Si ve esas frases en cualquier lugar, es lo mismo, pero preferimos DTG.

Esencialmente, la impresión DTG es un proceso de impresión de gráficos en textiles y prendas de vestir, y lo más notable para nosotros Camisetas, polos, bujandas, carteras etc. Utiliza la tecnología de inyección de tinta especial para imprimir cualquier gráfico que desee en la camiseta. Obsérvese como una impresora de inyección de tinta específica y de gran o medio formato, pero para camisetas. En lugar de imprimir documentos o folletos, nuestras máquinas DTG están imprimiendo imágenes personalizadas, fotos o textos propios.

La impresión DTG es un método bastante nuevo que permite muchas variaciones en comparación con la serigrafía (que dominó el mercado de camisetas personalizadas durante décadas). Se pueden imprimir más de 16 millones de colores directamente en su camisa en una sola pasada.

Las tintas son completamente seguras y se secan rápidamente sin necesidad de lámparas de secado adicionales. La tinta empapará su prenda y se convertirá en parte de la camisa, y no solo será esencialmente una pegatina glorificada como esas transferencias de hierro de la vieja escuela. Eso significa que no hay posibilidad de que el gráfico se agriete, se pele o se lave con el tiempo. Bastante genial para una camiseta hecha en menos de una hora.

Ventajas de Producción DTG

La mayor versatilidad de la impresión DTG es porque permite la impresión tan pronto como se envía el gráfico. A pesar de que la impresión literal de cada camisa DTG suele llevar más tiempo que una camisa estampada, ya que literalmente imprime una imagen detallada en color en lugar de una serie de pinceladas muy grandes, omitir la configuración hace que el método sea más o menos inmediato.

También gracias a la falta de configuración compleja de la impresora, no hay pedido mínimo. Esto hace que la impresión **DTG sea la mejor opción para pedidos más pequeños**. Esto hace que **el costo de imprimir la camiseta sea mucho más bajo**. Cuantas más camisetas imprima, menor será el costo de producción.

Con la impresión DTG, no hay tiempo de configuración. Los métodos como la impresión de pantalla (serigrafía tradicional) requieren que se creen pantallas individuales para cada color. Solo eso podría llevarnos más de una hora, ¡y aún no hemos llegado a la parte de impresión!

Con el sistema de impresión textil DTG, podemos obviar ese paso molesto e ir directamente a lo

divertido.

Ficha técnica del plotter textil
Uviprint A3 DTG Printer TP-300i

Características Principales

Utilice al máximo el molde de aluminio y acero para producir impresiones con una resolución asombrosa.

Alarma de tinta baja, de tinta residual y de alta temperatura de la caja de agua para proteger la impresora.

Pantalla táctil bien diseñada de fácil manejo. Ajuste la posición de la plataforma hasta la posición deseada.

Sistema de estación de tapado de alta precisión y fabricado en aluminio. Ahorre tiempo de mantenimiento.

[Consumibles para Plotter Textil Uviprint A3 DTG Printer TP-300i](#)

Puede verlos aquí:

[Puede visitar nuestra web específica de plotters de gran formato en www.uviprint.com](http://www.uviprint.com)

Categorías: [Plotters](#), [Plotter Textil](#)

Etiquetas: [plotter](#), [PLOTTER TEXTIL](#)